

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Team 1	S0197/08	24.07.2008

zum/zur	
A0147/08	FDP-Fraktion
Bezeichnung	
Ausländische Studierende als erste Botschafter	
Verteiler	Tag
Der Oberbürgermeister	05.08.2008
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung und kommunale Beschäftigungspolitik	28.08.2008
Stadtrat	04.09.2008

Die Stadtverwaltung begrüßt den Antrag der FDP Fraktion.

In der Vergangenheit ist im Rahmen der Kooperation mit den Hochschulen der Stadt das Thema ausländische Studenten zwar immer wieder in unterschiedlichsten Zusammenhängen thematisiert worden, ohne aber in dauerhaften Initiativen zu enden, das Potential der ausländischen Studierenden für die lokale Wirtschaft zu nutzen. Das Wirtschaftsdezernat hat die Rektoren der beiden Hochschulen im Sinne des obigen Antrags angeschrieben und angeregt Besuchsmöglichkeiten für ausländische Studierende in Magdeburger Betrieben zu organisieren.

Die Hochschulen sind aufgefordert den Bedarf zu artikulieren und die Stadtverwaltung anzusprechen. Das Thema wird im Rahmen der Routinekontakte zu den Hochschulen weiter angesprochen.

Dr. Puchta